

令和4年度



学校だより
4月号

かわかみ

令和4年4月7日

横浜市立川上小学校

横浜市戸塚区秋葉町203-2

電話 811-9345 FAX811-5961

Restart ～新たな10年に向かって踏み出す～

学校長 堀部 尚久

満開に咲き誇ったソメイヨシノも葉桜に変わりゆく新年度のスタートです。季節を彩る花々は、子どもたちの入学や進級をお祝いしているかのようにも感じられます。保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学、ご進級、心よりお祝い申し上げます。

春は、期待や夢、希望に満ちた季節です。進級した子どもたちには、たくさんの友達と仲よくしたい、いろいろなことができるようになりたい、分かるようになりたい、新しいことを身に付けたいなど、この1年の学びや生活に対する期待や夢、希望に大きく胸を膨らませていることと思います。進級したこの時期は、いろいろな意味で成長を実感するのによい時期でもあります。人に認められ、必要とされる役割や立場があることで子どもたちは成長していきます。張り切っている今のこうした気持ちを大切に、少し難しいことに対しても自ら挑戦しながら、これまでよりも少しでも成長した「新しい自分づくり」に向き合ってほしいと願うところです。

川上小学校の令和4年度は、昨日の入学式において、新入生48名を迎え、児童数306名、学級数14学級で始まりました。昨年度創立130周年の大きな節目を迎えた本校にとって、新たな10年に向けて歩み出す年となります。3年前に策定した中期学校経営方針を見直して、これからの3年間を見据えて改訂した新しい中期学校経営方針に基づく学校運営の下、本校教育活動のさらなる質的な向上に努めてまいります。これまで大切にしてきた教育活動の理念を引き継ぎながらも、これからの社会や公教育に求められている新たな視点を踏まえ、本校学校教育目標「**たがいに思いやり 自ら考え たくましく生きる 川上の子～ かがやく わたし かがやく みんな～**」の具現化を目指します。学校教育目標の実現は容易なことでは叶いませんが、本校の特色や強みを活かし、「子どもにとって」「子どもファースト」という目線を教育活動の基盤とし、目の前の一人ひとりの子どもたちの様子を丁寧に見取り、一人ひとりの子どもたちに親身になって寄り添い、教職員が一丸となって子どもたちの学びや生活の充実を図ります。新たな中期学校経営方針に掲げた取組目標や取組の具体など、詳細につきましては、「確かな学力」（知）、「豊かな心」（徳）、「健やかな体」（体）をはぐくむ三つのアクション・プランとともに、学校説明会（web配信予定）や学校だより、学校ホームページ等を通してお伝えします。

「子どもを育てる学校」という大人が主体となる学校観から、「子どもが育つ学校」という子どもが主体となる学校観へと「観」の転換を意識し、学校創りに

向き合います。川上小学校の新しいステージへの最出発に向け、これまでに引き続き、今後とも保護者・地域の皆様方の温かいご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。



【令和4年度教職員】